

Le président vénézuélien remplit son programme de travail en Arabie Saoudite



**Il s'agit de la troisième visite du dirigeant en Arabie saoudite après ses voyages en 2015 et 2016.
(Photo: @NicolasMaduro)**

Jeddah, 5 juin (RHC) Le président vénézuélien Nicolas Maduro tiendra lundi en Arabie saoudite une série de réunions de travail pour consolider les relations politiques, diplomatiques et énergétiques entre les deux pays.

A travers son compte Twitter, le chef de l'Etat a écrit qu'"un monde meilleur est possible", de rencontre et de respect du droit souverain des peuples à être libres et indépendants, un monde sans empires, sans hégémonie et sans maîtres.

Depuis le Venezuela, nous sommes engagés dans cette voie, c'est notre principal objectif", a-t-il déclaré.

Dans un autre message sur le réseau social, le président a déclaré que "nous sommes en Arabie Saoudite pour poursuivre notre programme de travail international productif", qui favorise le renforcement des relations bilatérales, la fraternité et le respect entre le Venezuela et le monde.

Le président est arrivé à l'aéroport international du roi Abdulaziz aux premières heures du lundi matin, accompagné du premier combattant et député à l'Assemblée nationale Cilia Flores, du ministre des Affaires étrangères Yván Gil et du ministre de la Communication et de l'Information Freddy Nájñez, entre autres fonctionnaires.

Maduro est arrivé dans cette ville, la deuxième plus importante du pays arabe, en provenance de Turquie où il a assisté à l'investiture de son homologue Recep Tayyip Erdogan, suite à sa victoire avec plus de 52 % des voix au second tour des élections du 28 mai.

Il s'agit de la troisième visite du dirigeant en Arabie saoudite après celles de 2015 et 2016, cette dernière ayant pour but de promouvoir la reprise et la stabilisation des prix du pétrole brut, selon des sources officielles.

Les relations bilatérales entre Caracas et Riyad reposent sur leur participation à l'Organisation des pays exportateurs de pétrole, les deux pays étant fondateurs de son acte de naissance le 14 septembre 1960.

Avec l'avènement de la révolution bolivarienne et du commandant Hugo Chávez (1954-2013), les liens d'amitié entre les deux nations se sont consolidés dans une nouvelle étape de coopération, au-delà du pétrole (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324609-le-president-venezuelien-remplit-son-programme-de-travail-en-arabie-saoudite>



Radio Habana Cuba